



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

2025(令和7)年1月27日(月) No.26

創徳中学校区人権フォーラムがありました

1月17日(金)に創徳中学校区人権フォーラムが、創徳中学校で行われました。

創徳中学校から1年生9名・牧田小学校・清和小学校・飯野小学校からそれぞれ6年生6名が集まり、3グループに分かれて話し合いました。創徳中学校の生徒が司会をして進行してくれました。



人権フォーラムは、「地域の人権課題を明らかにするとともに、子どもが主体的に自らの体験や考えを発表する、『出会い・発見』の場を創り、子どもと教育関係者がともに差別をなくそうとする人権尊重の精神を高め合う機会とし、また、体験したことを各校で還流して主体的に活動していけるようになること」を目的に市内の各中学校区で行われています。

今年度も、「みんなが安心できる集団をつくるために」をテーマに、事前にクラスで話し合ってきたことや自分の考えたことをそれぞれのグループで話し合いました。

グループでの話し合いのあとに、全員が集まり、それぞれのグループから出された意見や考えを交流しました。

本校から参加した6名にとっては、貴重な経験になったと思います。人権が尊重される社会があたりまえの文化として築かれるように、この人権フォーラムで話し合われたことを6年にしっかりと報告して自分たちにできることを考えます。そして、これからの中学校生活に繋がっていくことが大切になります。



一人ひとりが安心して学校生活を送れるように、いつでもあたりまえのように人権について考えることができる飯野小学校になってほしいと思います。

話し合われた内容については、「6年生を送る会」の場で1~5年生にも伝えていく予定です。